
第 7 回 深谷コミュニティ FM 番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ： 令和 5 年 9 月 25 日（月） 19：00～ 

 

２．開催場所 ： 深谷コミュニティ FM（株） 会議室 

 

３．参加者  ： 委員総数 4 名  

          出席者  吉田二郎  八ツ田慎治  岡部美雪  

村岡 豊   

欠席者  小暮逸生    

 

         放送事業者側 3 名  

          神山憲秀  田部井透  吉田健  武田匡哉  

 

４. 報告事項   ： 1．.4-9 月の放送活動内容の報告 

         ２．スタッフ増員についての報告 

 

5．議題   ： １．10-12 月クールの番組内容に関して 

２．今後の番組内容・方針に関して 

 

５．議事内容 ： 議事に対する答申 

 

６．審議の内容 

 第 1 号議案：10-12 月クールの番組内容に関して 

 

  放送局側： 10 月 1 日からの放送について、添付番組表及び番組内容で進めたいと 

考えておりますので、ご意見のほどよろしくお願いいたします。 

 

番組方針と新番組の内容説明を行う。 

 

委  員： パーソナリティが上手になり、みなさんに聞いてもらえる番組作りができ 

ていると感じています。ただ、今後は、もう少し旬な情報を取り入れて、 

もっと身近な放送局を目指してほしい。 

 

田 部 井： パーソナリティたちも 2 年半が経過し、自信をもって話すことができてい 

ます。今後、スタッフも増えてきましたので、夕方の生放送番組の企画に入 



っていきたいと考えています。 

 

  委  員： 夕方の生放送は、いいと思います。帰宅時はラジオを聞くリスナーも増え 

るので、ぜひ早めの検討をしてください。 

 

田 部 井： 遅くとも、来年の 4 月から放送できるように取り組んでいきます。 

 

委  員： 花の町ふかやを、もっと PR 出来ることはできないのか 

 

  田 部 井： オープンガーデンの団体と連絡を取って、生放送の 1 コーナーで取り扱 

えるように努めていきます。 

 

委  員： 前回も話したが、ラジオドラマなど新しい事にどんどんチャレンジし、色 

んな人を巻き込んでいってほしい 

       

神  山： ありがとうございます。今後も、巻き込んでいくような取り組みを行って 

いきます。 

 

  放送局側： ご意見を踏まえ、今後の放送内容への参考とさせていただきます。ありが 

とうございます。 

 

第２号議案：今後の番組内容・方針に関して 

 

  放送局側： 広報活動等も踏まえご意見をよろしくお願いいたします 

 

委  員： 開局当初に比べ、聞いている人は増えているが、まだまだ知らない人が多 

いと感じる。どのような取り組みを行っているか 

 

神  山： コロナが明けて、月 1 回の出張生放送の他、地元紙や市役所の広告に掲載 

を行っています。 

 

委  員： 独自の冊子等の検討はあるか。 

 

  神  山： 構想はあるが、まだ纏まりきれていない。 

 

  委  員： しっかりとした冊子を作る必要はなく、A4 用紙に手書きで書く位の簡単 



なチラシで構わないと思う。冊子よりも手に取ってもらいやすいし、お店 

側も置きやすい。 

        

神  山： 貴重なご意見ありがとうございます。 

      広報担当と早速協議し、早めの実現に向けて取り組みます。 

         

委  員： 新ステッカーはどうだったか？ 

 

田 部 井： 前回頂いたご意見の元、作成させていただき、放送中のリスナープレゼン 

トを行いました。好評であったため、今後、定期的にデザインを変え作っ 

ていきたいと考えています。 

 

  放送局側： ご意見ありがとうございます。今後も、目標設定しそこに向かって、地 

域密着の放送を行っていきます。 

 

 

 

次回開催日 

 放送局側： 次回の開催を 2024 年 3 月下旬に開催を予定します。 

また、決まりましたら改めてご連絡をさせていただきます。 

 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日 ： なし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要公表 

  ・公表の方法：①自社ホームページ（fukaya-fm.com）への掲載 

         ②事務所への備置き 

  ・公表の内容：番組審議会の議事録 

  ・公表年月日：令和 5 年 9 月 28 日 

 

９．その他の参考事項：なし 


